

学生マンスリーレポート

更新日 2023年3月29日

氏名：奥田 紘也		2023年3月分
スポンサーRC名：名古屋宮の杜ロータリークラブ		ホスト地区/RC名：D. RC
ホストカウンセラー：	Tel：	Mail：
ホストファミリー：	Tel：	Mail：
ホスト開始日：--	ホスト終了日：--	ホストチェンジ予定日：--
<div style="border: 1px solid black; padding: 10px; width: fit-content; margin: 0 auto;"> <p>総合評価：5 5(良、楽しい)～1(悪、つらい)</p> </div>		
1.健康状態 5(良)～1(悪) <評価：4>		
2.学校の状況（現地語習得状況）5(良)～1(不可) <評価：4>		
3.ホストファミリーとの関係 5(良)～1(悪) <評価：->		
4.ホストロータリークラブとの関係 <例会出席回数 - 回/月>		
5.その他近況等の報告		
<p>テスト明けすぐに部内戦があり、これまでの練習の成果もあってか手応えのある結果となり良かったです。この調子で来月の大会も頑張りたいです。</p> <p>ですが、一人の仲間が今年度限りで部活を辞めました。僕も説得しましたが、彼なりの理由があり意志は固かったです。残念でしたが、それを尊重しようと思いました。</p> <p>僕もテニス部で活動するのは夏までなので、彼の分まで、改めて毎日の練習を頑張ろうと感じました。</p> <p>今月は何ととっても22日から3日間長野県の白馬村で合宿がありました。1日目は松本城を散策し、ホテルに到着後は夕食</p>		

を済ませてからオリエンテーションがありました。

プレゼンテーションに関してはまだ課題もありますが、副委員長の川西さんに“1番良かったよ。”とっていただけなので自信を持ってこれからも頑張ろうと思います。

2日目は生まれて初めてスノーボードを体験しました。バランスをとるのがなかなか難しかったです。ホテルに帰ってからは懇親会があり、他の地区の候補生の子たちと交流しました。他愛もないことからこの国へ行くかまで沢山話し、互いのことを知る良い機会となりました。そのあとロビーでダンスパーティーがあり、僕も軽くブレイクダンスを披露しました。盛り上がりもあって嬉しかったです。

3日目もスノーボードを体験しました。前日の体験による筋肉痛もありましたが、ある程度安定して滑れるようになり良かったです。その後は帰路の途中に若一王子神社を参拝しました。

この合宿を通じ、同じ地区の子たちとは完全に打ち解けたと思いますし、他の地区の子たちとは色々な情報を共有できて、交換留学をより身近に、楽しみに感じられるとても貴重な経験となりました。

また、ホテルでの食事や温泉は最高でした(笑)。

部活を辞めた仲間との記念写真



松本城



松本城(下アングル)



武将の方々と候補生3人組で



2日目夜 青森の子と



3日目昼 長野の子と

